

PCR otorga la calificación de “AA” al Primera Emisión de Largo Plazo de Confecciones Pazmiño Castillo Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (Julio 15, 2020): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AA” a la **Primera Emisión de Obligaciones – CONFECCIONES PAZMIÑO CASTILLO CIA. LTDA.** La calificación se sustenta en la adecuada capacidad de generación de flujos del emisor, márgenes estables, derivado de la relación con sus clientes siendo estas empresas reconocidas a nivel nacional en la venta de ropa; todo ello, le ha permitido hacer frente al pago de sus obligaciones financieras y con proveedores. Por otra parte, PCR considera favorable la administración del inventario lo cual le permite al emisor establecer diferentes estrategias con sus clientes para la manufactura de prendas principalmente para el día de la madre y la época navideña. La Emergencia Sanitaria que atraviesa el país por el Covid-19 ha impactado sobre el desenvolvimiento de los ingresos del emisor, sin embargo, Confecciones Pazmiño ha incluido a su portafolio la venta de mascarillas, y el uso eficiente de sus recursos, para mantener el negocio a diferencia de sus competidores. La calificación se encuentra limitada por el nivel de endeudamiento que mantiene la empresa ya que en caso de incrementarse abruptamente podría ajustar los niveles de liquidez. Las proyecciones se presentan conservadoras y se evidencia el cumplimiento del destino de los recursos, adicional, se estableció como garantía específica una prenda en telas que equivale al 25% del monto de la emisión.

Confecciones Pazmiño tiene alrededor de 25 años en el mercado ecuatoriano, es una empresa sólida, con respuesta rápida a los proveedores, así como clientes. La institución mantiene una infraestructura adecuada, mantiene la capacidad instalada necesaria para satisfacer al cliente. Mantiene en un galpón y talleres con máquinas nuevas con la capacidad instalada necesaria para la elaboración de sus productos.

La empresa considera como su principal competencia a La Esperanza Comercializadora Wholesaleinn S.A., debido a que esta organización maneja un giro de negocio similar, solo que este en mención se dedica exclusivamente a la venta y confección de ropa de bebé. Confecciones Pazmiño mantiene una participación de 2,28% sobre los ingresos del sector.

Estrategias

La principal estrategia con los clientes es mantener los actuales y diversificar con nuevos en tiendas más pequeñas y atender al público en un futuro en otro local propio de la compañía.

La idea de la empresa es formar un equipo de vendedores de telas y prendas que visite a posibles clientes y nutrirse con sus necesidades y así mejorar en los diseños de nuestras prendas. En cuanto al control de gastos y costos es algo que la empresa viene implementando desde 2017 en donde minimizó al máximo las compras innecesarias, y de esta forma evitar constantemente los stocks mínimos con la finalidad de conocer lo que debe comprar y no malgastar los recursos económicos.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR Ecuador

Información de contacto:

Karla Torres Reyes
Analista de Riesgo Principal
ktorres@ratingspccr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.